

NOTE AUX RÉDACTIONS

Déplacement de Nicole BELLOUBET, garde des Sceaux, ministre de la Justice dans le Maine-et-Loire

Le Mardi 23 avril 2019

Paris, le vendredi 19 avril 2019

Madame Belloubet, garde des Sceaux, ministre de la Justice, se rendra, ce mardi 23 avril, sur le site retenu pour la construction du futur centre pénitentiaire de Trélazé. Elle visitera ensuite la maison d'arrêt d'Angers et l'Unité Educative d'Hébergement Collectif (UEHC) des Ponts-de-Cé.

Déroulé prévisionnel :

- 09h30 Arrivée sur le site retenu pour la construction du futur centre pénitentiaire – 49800 Trélazé
- Point sur le projet
- 10h10 : Arrivée à la Maison d'arrêt - 1 Place Olivier Giran - 49100 Angers
- Présentation de l'établissement
 - Présentation de l'Extraction Judiciaire Vicinale (EJV)
 - Présentation de l'atelier médiation animale
 - Présentation du programme PARCOURS
 - Présentation du process arrivants
- 11h45 : Point Presse
- 14h20 : Arrivée à l'UEHC des Ponts-de-Cé - 264, rue Ferdinand Vest - 49130 Les Ponts-de-Cé
- Présentation de la structure et visite des espaces communs au rez-de-chaussée
 - Table ronde sur la réforme de la justice pénale des mineurs
- 15h45 : Point Presse

Toutes les séquences sont ouvertes à la presse

Merci de vous accréditer auprès de la Préfecture de Maine-et-Loire

Pref-communication@maine-et-loire.gouv.fr

Visite de la maison d'arrêt d'Angers : Pour des raisons de sécurité les accréditations seront limitées